



DIE MODE IN 30 JAHREN

Von
PAUL POIRET

Mit Zeichnungen von Louis Kahan

Ist es möglich, die Mode 30 Jahre vorauszusehen? Ich glaube nicht, daß das schon jemals gewagt worden ist.

Hätte ein Schneider von 1895 voraussagen können, was man heute trägt? Der arme Mann mußte Tailen ausarbeiten, Hüften hervortreten lassen, Corsagen und Röcke mit allerlei Falten fabrizieren, ge-

räumige, lange, im Staube schleifende Röcke für die Schönen von damals, die einen Hut trugen wie eine Krone auf dem Gipfel gedrechselter Frisuren ... Wie hätte er voraussehen können, daß dieselben Frauen die Röcke eines Tages kurz bis zum Knie tragen würden, den Tailleneinschnitt unmarkiert, die Haare kurz geschnitten und die Hüte tief wie Kasserollen?

So muß man sich nicht vor Uebertreibung fürchten, wenn man der Zeit um 30 Jahre vorseilen will. Man muß sich sagen, daß im Gegenteil unsere Voraussagen der Wirklichkeit immer unterlegen sein werden, so verrückt man sein mag, die Mode wird noch verrückter sein. Diese Anschauung

